

3月13日以降のマスクの着用等について

平素より安城スイミングスクールをご利用いただき誠にありがとうございます。

当スクールの感染症対策にもご協力いただき感謝申し上げます。

政府より、3月13日以降のマスク着用の考えについて、「個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねる」旨の発表がありました。当スクールでは、3月13日以降のマスクの着用等につきましては以下の通りとさせていただきます。

記

1. 対象 当スクール全会員および保護者様等の関係者
2. 変更日 2023年3月13日（月）から
3. 変更内容 マスク着用、ギャラリーの利用等について
 - ①会員（お子様）および保護者様につきましては、館内でのマスク着用は、本人および保護者様のご判断とさせていただきます。
 - ②ギャラリー（観覧席）につきましては、間隔の制限を撤廃いたします。ただし、水分補給を除く飲食につきましては引き続きご遠慮願います。なお、大声での会話はお控えいただきますようご協力をお願いいたします。
4. その他
 - ①来館前の自宅での検温および水着の着用、来館時の消毒は現状通りのご協力をお願いいたします。
 - ②入館可能時間（レッスン開始15分前からの入館）、入館から退館までの動線、保護者様の観覧入館時間につきましては現状通りとさせていただきます。
 - ③駐車場のご利用方法につきましても、現状通りとさせていただきます。
 - ④GW以降に予定されています『新型コロナウイルス』の5類への移行後についての指針や対応等につきましては、後日改めてご案内させていただきます。
 - ⑤当スクールスタッフにつきましては、当面の間もマスク着用とさせていただきます。

※今後の状況変化に伴う変更等が生じた場合は、当スクールホームページにて、随時ご案内させていただきますので、ご確認いただきますようお願い申し上げます。

以上